
Accorder	un	participe	passé	employé	seul	ou	avec	un	auxiliaire

Fiche

•	Employé	avec	l'auxiliaire	être,	le	participe	passé	s'accorde	avec	le	sujet	du	verbe.

Cette	fillette	a	été	battue.

•	Employé	avec	l'auxiliaire	avoir,	il	s'accorde	avec	le	COD	si	celui-ci	est	placé	avant	le	verbe.

Je	les	ai	battus	aux	échecs.

•	Employé	seul,	le	participe	passé	s'accorde	avec	le	nom	auquel	il	se	rapporte,	comme	un	adjectif.

Hugo	a	les	yeux	battus.

•	Attention,	le	participe	passé	reste	invariable	quand	il	est	employé	avec	l'auxiliaire	avoir	et	que	le	verbe	n'est	pas	précédé	d'un	COD.
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